

こんにちは 山田耕平 です

2013.3.28 No.110

このニュースへのご感想
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺2-2-11
TEL 090-9973-0941
ホームページ
<http://yamadakohei.jp>



保育園増やし隊@杉並のシンポジウムに参加 保育園を増やして！保護者の熱意が行政・議会を動かした

行政の責任者・各会派の区議 吉田信夫都議も参加

三月二十四日(日)杉並区で待機児童の異議申し立てをした「保育園増やし隊@杉並」のみなさんによるシンポジウムが開催されました。多くの保護者のみなさん、行政の責任者(担当所管の部長、係長)、各会派の区議会議員、複数のメディアが参加しました。

党杉並区議団と共に吉田信夫都議会議員も参加しました。参加した会派は7会派に及び、党派の違いを超えた意見交換の場となりました。

多くの人が待機児童問題に 関心を持つ機会として

シンポジウムは大変、参考になる内容でした。最初に「保育園増やし隊@杉並」代表の曾山さんが、運動の経緯を紹介。普通の保護者が行動を起こした理由、「保活」と呼ばれる保育園探しへの厳しさ、多くの保護者が認可保育園への入園を求めていること等の切実な実態が話され、



保護者の切実な実態は参加者の胸を打つ内容

保育園現場を巡る事態の深刻さに会場が聞き入りました。私もこの間、保育待機児童問題に取り組んできましたが、この数十年「これほど真剣に、様々な立場の方が待機児童問題に関心をもったこと」は無かったと思います。保護者の熱意と行動が日本社会を動かす始めています。

今後の杉並区で、実践すべき施策も

シンポジウムの交流から、杉並区でも実践できる事例をいくつか紹介します。

◆事例1 大規模マンション等の設置の際、一階部分に保育施設を設置を要請

大規模マンション増設に伴い、多くの子育て世代が居住するため、小中学校の需要と共に、保育需要も高まります。

近隣の小中学校だけでなく、保育所の整備も視野に入れ、街づくりを進めることが必要になっています。

マンション増設計画の早い段階で、保育施設設置計画を検討することが重要となります。

◆事例2 母子手帳発行の際、来年の保育園入園の意思を確認、保育需要を把握

出産する際、母子手帳が発行されます。母子手帳発行の際に、出産後の保育園入園の意思確認を行なうことで、来年以降の保育需要を把握することができます。

保護者の願い「認可保育園」増設を

シンポジウムで印象的だったのは「乳幼児(1歳〜5歳)までの間は、子どもたちが人生の中で最も大きな影響を受ける時期」であり、育つ環境によって大きな豊かな成長を保障することが大切という事です。

質疑応答では、多くの保護者は「子どもたちの成長と安全をしっかりと守りたい」との思いで、認可保育園への入園を求めているということも交流されました。この保護者の切実な願いに応え、認可保育園の増設をしっかりと進めるのが、私たちの役割です。引き続き、認可保育園増設に向けて、全力で頑張ります。

昨年に引き続き 荻窪消防団・第三分団 操法大会選手に

放水を担当する1番員 頑張ります！

昨年に引き続き、荻窪消防団第三分団の操法大会選手となりました。放水を担当する一番員を務めます。

今回の選手は、十九歳の団員二名を加えた平均年齢二十代の若手チームです。体力に満ち溢れるメンバー構成ですので、私も負けていません。

自主訓練開始

四月から第三分団全体の支援を受けての訓練が開始されますが、事前に自主訓練も始まっています。井草八幡宮横の道路をお借りして、休日の早朝と夜間訓練

をしています。見かけたら声をおかけください。良い結果を出せるよう、また、地域の防災力向上のために全力で頑張ります。



夜間訓練の様子（上）前面右横にいるのが私。操作開始の数秒前、緊張感が高まる一瞬です。



操法メンバーと共に（右）昨年の訓練風景（下）



育メン日誌

大島バアバ・Sバアバ・地域のみなさん
本当にありがとうございました！

妻の入退院の事態に、伊豆大島から支援に来てくれていた義母（大島バアバ）、ご近所にお住まいで、いつもお弁当を届けてくれるSさん（Sバアバ）、そして地域で私たち家族のことを心配して様々な支援をしてくださったみなさん、実家の両親と兄家族、本当にありがとうございました。

みなさんのご支援のおかげで、何とか大変な状況を脱することができました。

妻の容体は、日に日に良くなってきています。まだ、無理は出来ませんが、少しずつ体を動かすこともできるようになってきました。



息子も遅しく成長。家事のお手伝いも！？（笑）

今回のことを通じて、私たち家族が大勢にみなさんに支えられて生活していることを実感しました。この思いを、私の今後の活動の重石にして、これからも頑張りたいと思います。

山田耕平地域後援会

お花見 今年は、各地域で開催します
お近くのお花見にご参加ください！

今年の山田耕平地域後援会「お花見」は、各地域後援会毎に開催します。開花が早まり、葉桜になっている可能性もありますが、お近くのお花見にご参加ください。

私もそれぞれの地域に参加しています。6月に行なわれる都議会議員選挙で5期目に挑戦する吉田信夫都議も参加予定です。お気軽にご参加ください！



各地域のお花見情報（詳細は山田まで、お問い合わせを）

○上井草地域（宿町地域後援会）

4月2日（火）11:30～ 道灌橋公園（三谷小裏）

○井草下井草・清水地域（井草下井草・清水地域後援会）

4月6日（土）12:00～ 妙正寺公園

○桃井地域（桃井地域後援会）

4月7日（日）11:00～ 桃井原っぱ公園

○本天沼地域（本天沼地域後援会）

4月7日（日）11:30～ 蓮華寺（街の駅みどり）

○善福寺地域・井荻地域 検討中